

Strompreise 2025 / Erhöhung der Elektrizitätstarife / Teuerung nur kurzfristig

Sehr geehrte Kunden der ELEKTRA UFHUSEN

Da die ELEKTRA UFHUSEN Genossenschaft die Energiemenge für das neue Jahr bereits vorab beschaffen hat, um einer allfälligen Strommangellage entgegenzuwirken und dies zu einer Phase mit hohen Marktpreisen getätigt wurde, müssen wir für das Jahr 2025 eine Energietarif- und Netznutzungserhöhung verzeichnen.

Der Tarif für allgemeine Systemdienstleistungen Swissgrid sinkt auf 0.55 Rappen pro Kilowattstunde (2024 0.75 Rappen). Die im Jahr 2024 erstmals eingeführten Kosten für die sogenannte Stromreserve des Bundes, welche über Swissgrid für alle Kunden eingeführt und in Rechnung gestellt werden, sinken ebenfalls. Der neue Tarif beläuft sich auf 0.23 Rappen pro Kilowattstunde (2024 1.20 Rappen). Der Netzzuschlag gemäss Artikel 35 EnG (Pronovo) bleibt mit 2.30 Rappen pro Kilowattstunde unverändert.

Es ist in unserem Versorgungsgebiet in Zukunft mit diversen Netzbau- und Netzausbaukosten zu rechnen. Neubauten von Transformatorenstationen infolge des zu leistungsschwach werdenden Netzes aufgrund des starken Zuwachses von vielen neuen Photovoltaikanlagen, welche bereits realisiert sind oder in Zukunft noch werden, stellen die ELEKTRA UFHUSEN Genossenschaft vor weitere hohe finanzielle Investitionen. Herzlichen Dank für Ihr Verständnis.

Für das Jahr 2026 sollte der Preis wieder auf das gewohnte Niveau zurückkehren, der im nationalen Vergleich günstig ist.

Freundliche Grüsse

ELEKTRA UFHUSEN

Der Vorstand